

den Prinzipien des proletarischen Internationalismus unterstützt die Karl-Marx-Universität die gegen Imperialismus, Neokolonialismus und Rassismus, für sozialen Fortschritt kämpfenden Völker Asiens, Afrikas und Lateinamerikas.

Bedeutende Ergebnisse hat die Universität seit dem Abschluß des ersten Freundschaftsvertrages mit einem sozialistischen Großbetrieb im Jahre 1950 bei der engen Verflechtung von Wissenschaft und gesellschaftlicher Praxis erreicht. Mit wachsendem Erfolg wird die Karl-Marx-Universität ihrer Verantwortung als ein wissenschaftliches und geistig-kulturelles Zentrum gerecht.

Das 575. Jubiläum der Karl-Marx-Universität ist mir willkommener Anlaß, allen Wissenschaftlern, Studenten, Arbeitern und Angestellten der Karl-Marx-Universität den Dank des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik auszusprechen und Ihnen weitere große Erfolge bei der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages zu wünschen.

Ich bin überzeugt, daß die Angehörigen der Karl-Marx-Universität mit Tatkraft und Schöpferturn in Erziehung und Ausbildung, Forschung, Weiterbildung und medizinischer Betreuung daran arbeiten werden, den wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu beschleunigen, das geistige Leben unseres Landes zu bereichern, den Sozialismus als entscheidende Grundlage für die Erhaltung und Sicherung des Friedens zu stärken. Das wird ein wichtiger Beitrag zur Vorbereitung des XL Parteitages der SED sein.

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 1. Dezember 1984

Gemeinsame Mitteilung über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees der SED auf Einladung der Kommunistischen Partei Spaniens

Auf Einladung der Kommunistischen Partei Spaniens weilte vom 27. November bis 2. Dezember 1984 eine Delegation des Zentralkomitees der SED unter Leitung von Günter Sieber, Mitglied des ZK und Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen, in Spanien. Dolores Ibarruri, Vorsitzende der KPS, empfing in einer Atmosphäre großer Herzlichkeit die Delegation der SED, die ihr